

かけはし



福島市立平田小学校 学校だより No.8

文責：校長 佐藤 裕子

実りある2学期に…

2学期（85日間）がスタートしました。夏休みは、ご家庭の皆様のご協力をいただき、大きな事故・怪我等なく、子供たちはたくさんの思い出ができたようです。22日始業式では、子供たちの明るい挨拶に元気をもらい、屈託のない笑顔に「ともにがんばっていこう」というやる気・勇気もらいました。子供たちの声が響く学校は、とても活気があり良いものです。子供たちのよりよい学校生活に向けて、教職員一同、力を合わせてがんばってまいります。2学期も、本校教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

[栄光を讃えて]



“自分がんばる、みんなとがんばる” 平田っ子

がんばる（顔晴る）：最後に顔が晴れるように、笑顔になれるように、今をしっかりとやりきろう。努力を続けよう。たとえ辛くても笑顔を忘れず、みんなと力を合わせて、最後まで！

自宅療養もしくは濃厚接触者になってしまったら…

8月下旬になっても新型コロナウイルス感染症の感染拡大がとまりません。ご家庭におかれましても警戒をゆるめず、感染防止対策（検温による体調管理・手洗い・消毒など）を徹底してください。しかし、誰が罹患してもおかしくない状況であり、濃厚接触者になってしまう可能性も高まっています。万が一、感染したり濃厚接触者となってしまうたりした場合、次のことをお願いします。

- ① 小まめな換気を行う
- ② みんなでマスクを着用する
- ③ 小まめに流水と石けんで手洗いする
- ④ ドアノブやテーブルなどの共用部分を消毒する
- ⑤ お世話する人は限定する
- ⑥ 食事は別室または時間をずらす
- ⑦ 陽性者のお風呂は最後にする
- ⑧ 物（タオル・食器・歯磨き用コップ）を共用しない
- ⑨ 寝室など可能な限り生活空間を分ける
- ⑩ 汚れたタオルやシーツ、衣類は洗濯する

（※福島県 令和4年8月作成から抜粋）



《ひらたプライド・授業紹介コーナー①》

令和4年8月22日(火) 3校時 1・2年 体育科「跳の運動遊び」(授業者:半澤先生)



○導入の鬼ごっこ(5分)皆、本気で追いかけます。かなりの運動量です。
○給水タイムもしっかりとり、安全への配慮を欠かしません。

○準備運動をしっかり行います。運動身体づくりプログラムから、テンポよく次々と。本時のねらい「跳の運動遊びの楽しさ」につながるものを重点的に。「さすが2年生!」「みなさん、やわらかいね~」「自分のペースでいいですよ」「Sさんの回転早いね」…端的にずばっと!賞賛の言葉・助言がとびます。
○本時の学習について、皆で見通しをもちます。

○朝のクローバータイムに作成した「岩」などの道具で4つのコースをつくりまわります。きびきびと力を合わせて準備します。
○2年生がお手本を見せてくれます。さすが!

○4つのコースをローテーションでまわります。1年生は初挑戦ですが、なかなか上手です。
○途中で、先生がポイント(コツ)をアドバイスすると、さらにできた!

○単元「跳の運動遊び」の1時間目は、とにかく跳の運動遊びの楽しさに触れることをねらいにしたそうです。最後の振り返りでは、ほとんどの子供が「楽しかった」と手を挙げ、一番気に入った運動遊びとその理由を発表しました。子供たちが、テンポよく次から次へと走ったり跳んだりする運動に取り組み、充実の45分間(かなりの運動量)でした。できたことをその場で認め、改善すべきことを考えさせる、頭と身体と心をフルに回転させる授業でした。なお、写真は横(時間の経過)にご覧ください。

※「授業の様子」や「学校あるある」をシリーズでお届けしていきます。